
学校召开专业课程诊改工作推进会 

 

为进一步做好专业课程诊改复核工作，12 月 1 日，学校召

开专业课程诊改工作推进会，学校党委书记王涛、党委委员、副

校长王士星出席会议。教务处、质量办、各二级学院院长、教学

副院长，第一阶段汇报的专业、课程负责人参加了现场会议，各

二级学院同步开设线上分会场，远程参会。会议由教务处副处长

江辉主持。 

 

会上，学校党委书记王涛强调，本轮诊改工作不仅是迎接复



核的阶段性工作，更是一项常态化、科学化、信息化的工作，是

学校内涵发展的重要手段。他要求各二级学院要高度重视，潜下

心来研究和思考，对标查找不足，制定措施、推进落实，用诊改

工作提高专业建设和课程教学水平。 

 

士星校长对第一轮专业课程复核汇报进行总结。他强调专业

诊改要树立系统观，要从外部性、内涵性和层次性三个方面把握

专业的整体性，从服务面向、产业面向、特色面向三个方面突出

个体化。课程诊改要回归教学本身，要从课程规划、设置内容、

使用资源、教学实施、质量保证等方面进行诊断和改进。他要求



各二级学院要严格进行逻辑把关、内容把关、演练把关，将学习、

消化、借鉴、应用贯穿诊改全过程。 

 

会上，财贸管理学院和铁道工程学院分别进行专业和课程进

行诊改汇报。 

 


